

# 山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R 6.2.20 山北小学校だより第13号 文責 平川尚子

## まってるよ! 新一年生

2月1日(木)に来年度入学予定者15名を迎えて、体験入学を行いました。来年度入学予定の15名は、1年生の教室で、1年生が用意してくれた「手作りおもちゃ遊び」を楽しみました。1年生が新1年生のことを考えて、優しく教えたり、遊んだりする姿が素敵でした。4月の入学を新1年生はもちろん、1年生も楽しみにしていることが伝わり、微笑ましくなりました。



## 楽しみ！中学校入学

2月9日(金)に玉東中学校の体験入学がありました。中学校の授業を見せてもらい、入学における話を親子で聞き、中学校進学への前向きな気持ちが高まったようです。後半の中学生による部活動紹介は、それぞれの部活で工夫を凝らした内容でした。すごい！と思う技を披露したり、笑いをいれて活動内容を紹介したりしてくれたので、入学してからの楽しみが一つ増えたのではないかと思いました。

もう中学生になるのか？と思うと、うれしさも、寂しさもあります。時の流れの早さを感じます。

## ありがとうございます！

### 給食エプロン！

本年度、PTA予算から、新しいエプロンを買って頂きました。2年後には、全校分が新しくなる予定です。有り難いことです。本年度は、5・6年生に購入して頂きました。皆が、衛生に配慮して、給食の準備等ができるように大切に使用していきます。



## ありがとうございます。読み聞かせ

山北菴(読み聞かせグループ)の方に、毎月、1回、読み聞かせをしていただいている。子供たちは、落ち着いた雰囲気の中でお話を



楽しむこの時間が大好きです。毎月、6名のボランティアの方によるお話を子供たちは各教室で静かに聞きます。贅沢な時間です。

先日、山北菴は「子供の読書活動推進のための支援活動優秀実践団体」と表彰されました。長年の活動に感謝の気持ちでいっぱいです。

## 心のアンケート結果紹介

昨年の12月に全校児童が「心のアンケート」に回答しました。1月の末に結果が分かり、今、結果の分析等をしながら、教育相談等を行い、改善に向けて取り組んでいます。

「学校が楽しいですか。」という質問に97.3%の児童が肯定的な回答をしていました。全児童が楽しいと思える学校にできるように更に努力を続けてまいります。「授業がよくわかりますか。」の質問には、88.3%の児童が肯定的な回答でした。今後も、分かる授業を目指して、校内研修等で指導力を高め、子供たちが「分かった」と満足できる授業を目指していきます。また、「いじめられたことがあるか。」という質問には、27.9%の児童が「ある」と回答し、「いじめは続いているか。」の質問には、9.9%の児童が「続いている」と回答しました。これらの児童からは、1月にどのようなことがあったか、話を聞きました。聞き取ったことをもとに、解決にむけて現在取り組みを続けています。今後も子供たちの様子をしっかり見守り、些細な変化にも気づいて「いじめ」が無くなるように、全職員で取り組んでまいります。子供たちの様子で気になることがありましたら、いつでも担任にお知らせください。

SNS(ゲーム機も含む)の使用に仕方についての回答が気になりました。1日の使用時間の平均が2時間を超える児童が30.6%で、これは全児童の約3分の1になります。平日の使用時間としては長いのではないと考えます。ぜひ、SNSの使用方法についてご家庭でもお話をいただき、上手に活用できる子供に成長を促していきたいものです。よろしくお願ひします。

